CONSTGNAS DE MEXICANOS EN EL MUNDO

INE, aguanta, el pueblo se levanta"

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@glmm.com.mx

Desde distintas ciudades del mundo, mexicanos se pronunciaron aver domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral y contra el llamado plan B de la reforma electoral.

En la embajada de México en España, a cargo de Quirino Ordaz, un centenar de personas se congregó para manifestarse contra la aprobación de las leves secundarias al organismo autónomo por parte del Congreso de la Unión. Entre las asistentes estuviedel libro FI Rey del Cash, cuva ron su llamado a defender la segunda parte, anunció, será democracia. publicada próximamente.

El INE no se tocal y jel INE

no es cash!, fueron algunas de las consignas que se pronunctaron a las afueras de la representación diplomática, ubicada en el barrio de Chamberi.

Entonces, esta situación

de querer destruir nuestra democracia y querer ser ellos los que cuenten nuestros votos no lo podemos permitir y por eso estamos todos manifestandonos"

En el consulado de Barce-Pavlovich, también se hicieron presentes varias decenas de personas para manifestarse contras las reformas a la institución responsable de organizar las elecciones en nuestro país.

En Ginebra, Suiza, frente a la emblemática sede de Naciones Unidas, un grupo ron Luz Elena Chávez, autora de connacionales expresa-

"¡Mi voto no se toca, mi voto no se toca!", fue una de las consignas.

En Francia, la embajada mexicana cerca de Trocadero recibió en sus puertas a un contingente de mexicanos que al grito de "Mi voto no se toca" y "yo defiendo al INE" se hicieron escuchar ante la sorpresa de parisinos y turistas que pasaban por el lugar.

"Presentes mexicanos en París, manifestándonos en lona, cuya titular es Claudia apoyo al INE y en contra del inconstitucional plan B. Confiamos en tu imparcialidad SCIN". señalo Gabriela Cambero en sus redes sociales.

De este lado del mundo, a las afueras del consulado general de México en Nueva York a cargo de Jorge Islas. un grupo de migrantes mexicanos, adultos y menores de

edad, bien abrigados debido a las bajas temperaturas, lanzaron consignas este domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral.

¡El INE no se toca, democracia, democracia, democracia!

INE aguanta, el pueblo se levanta", fueron las consignas.



En Francia, la embajada mexicana cerca de Trocadero recibió en sus puertas a un contingente de mexicanos al grito de "mi voto no se toca" y "yo defiendo al INE".